

Le Panama annonce qu'il votera contre le blocus à l'ONU



Panama, 14 octobre, (RHC).- La vice présidente du Panama, Isabel de Saint Malo, a confirmé que le gouvernement de Juan Carlos Varela votera à l'ONU, le 28 octobre prochain, contre le blocus imposé par Washington à La Havane.

Isabel de Saint Malo a assuré que les nouvelles autorités panaméennes vont maintenir leur vote en faveur de la résolution « Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier, imposé par les États-Unis à Cuba » qui sera débattue et soumise au vote à l'Assemblée Générale de l'ONU.

Isabel de Saint Malo qui est aussi la chef de la diplomatie panaméenne a donné une conférence de presse au siège du Ministère des Affaires Étrangères, en compagnie de Max José López, directeur d'organismes et conférences internationales sur les 100 premiers jours du nouveau gouvernement, l'organisation par le Panama du 7^e Sommet des Amériques, le 11 et 12 avril 2015 et les relations avec la Colombie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/36430-le-panama-annonce-quil-votera-contre-le-blocus-a-lonu>



Radio Habana Cuba